

sábado 16 de diciembre de 2023

La Laguna recupera la tradición de la escultura de Papá Noel en el casco histórico

Esta figura lucirá en las inmediaciones de la plaza de la Concepción, tras cincuenta años de ausencia en estas fiestas



Papa Noel La Laguna años 60

El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Cultura y Fiestas, ha inaugurado este viernes, 15 de diciembre, una escultura de más de tres metros de Papá Noel en el entorno de la plaza de La Concepción, recuperando así una tradición perdida hace cincuenta años en la ciudad.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, explicó que “esta imagen lucirá en el casco histórico a lo largo de estas fiestas, emocionando a los más pequeños de la casa y evocando recuerdos imborrables entre los mayores del municipio que visitaron en algún momento esta escultura icónica a los pies de la emblemática araucaria de la zona”.

El primer edil recordó que “esta tradición se remonta a finales de los años 50, cuando el Orfeón La Paz modeló un Papá Noel de unos dos metros de alto, revestido con telas que emulaban su icónico ropaje, con el objetivo de recopilar donativos para que todos los niños y niñas del municipio recibieran su regalo de Navidad”.

Por su parte, el concejal de Cultura lagunero, Dailos González, anunció que este año se estrenará una nueva actividad dentro de la campaña navideña del municipio, que será la Gran Cabalgata de Papá Noel, que recorrerá el próximo martes, 19 de diciembre, a partir de las 18:00 horas, las principales calles de la ciudad.

“Todas estas acciones pretenden engrandecer el espíritu navideño que ha caracterizado en los últimos años a La

Laguna y la ha encumbrado como uno de los referentes de Canarias para la celebración de estas fechas tan señaladas”, agregó el edil.



Dailos González también avanzó que el próximo 26 de diciembre se procederá a la inauguración del Parque de la Ilusión Ciudad de La Laguna, en el Parque de la Constitución, que como cada año servirá como campamento base de sus majestades los Reyes Magos de Oriente.